
 

 
 
 

  

  
                                                               
 

 
 

COMUNE DI BRESCIA 
AREA PIANIFICAZIONE URBANA, TUTELA AMBIENTALE E CASA 

Settore Ambiente e Protezione Civile 
                                                               

Resoconto prima seduta Osservatorio Alfa Acciai 
 

Il giorno 16 giugno  2014 , a partire dalle ore 15.30, presso la sala riunione dello 
Stabilimento Alfa Acciai, sita in Brescia in via San Polo, si sono riuniti, come da 
convocazione via mail in data 10 giugno 2014  i componenti dell’Osservatorio Alfa 
Acciai  spa costituito con deliberazione della Giunta Comunale in data 12 marzo 
2014 n. 104/37325 P.G..  
 
Sono presenti:  
 
Gianluigi Fondra , Assessore all’Ambiente, Verde, Cave e Protezione Civile del 
Comune di Brescia con funzioni dei Presidente; 
 
Angelo Capretti , Responsabile del Settore Ambiente e Protezione Civile; 
 
Marco Pozzi , Presidente della Commissione consiliare “Ecologia, Ambiente e 
Protezione Civile”; 
 
Francesco Onofri , in rappresentanza della Minoranza Consiliare 
 
Maurizio Frassi , Rappresentante Consulta per L’Ambiente del Comune di Brescia 
 
Giuseppe Cavalli , Amministratore Delegato Alfa Acciai S.p.A. 
 
Galeazzo Galeazzi, rappresentante CO.DI.SA San Polo 
 
Sono inoltre presenti:  Daria Rossi del settore Ambiente Cave e Protezione Civile, 
Adriano Pesenti Alfa Acciai, Alessandro Giovannelli Alfa Acciai, Gianbattista Cò e 
Massimo Conti della R.S.U. Alfa Accai e la D.sa Enrichetta Lupo consulente Alfa 
Acciai. 
 
Il Presidente, considerato che è presente la maggioranza più uno dei componenti 
dell’Osservatorio, dichiara valida la seduta e formalmente insediato l’Osservatorio. 
 
Il Presidente ricorda ai presenti che i punti all’ordine del giorno sono i seguenti  
 

1. Insediamento partecipanti  
2. Visita allo stabilimento 
3. Valutazione modalità di gestione degli incontri  
4. Varie ed eventuali 

 
 



Punto 1: Insediamento partecipanti.  
Il Presidente, dopo avere presentato i partecipanti evidenziando il ruolo di 
ciascuno, riassume gli obiettivi dell’Osservatorio sottolineando, in particolare, le 
finalità  della sua istituzione indicate nella delibera di costituzione.   
Viene evidenziato il lavoro svolto dall’Osservatorio precedente e si sottolinea 
l’ottimo livello raggiunto, soprattutto nelle relazioni con il territorio e con i portatori 
di interesse.  
 
 
Punto 2: Visita allo stabilimento 
Considerato che la visita allo stabilimento richiede almeno un paio di ore, i presenti  
Concordano di rinviare la stessa ad altra data fissata al 18 luglio 2014 e di 
dedicare il presente incontro ad una illustrazione dello stabilimento da parte della 
proprietà. Viene  consegnata ai presenti la documentazione presentata. 
Viene, in particolare evidenziata l’intenzione di sviluppare nuove tecnologie al fine 
di tutelare ancora maggiormente l’ambiente  
 
 
Punto 3: Valutazione modalità di gestione degli inc ontri  
Il Presidente informa che delle riunioni verrà steso un resoconto condiviso. Detto 
resoconto potrà essere reso pubblico mediante pubblicazione nell’ apposita pagina 
dedicata all’Osservatorio accessibile dal sito del Comune di Brescia.  
Il Presidente precisa che le riunioni verranno di volta in volta convocate tramite 
mail. L’ordine del giorno verrà stabilito dal Presidente anche in base alle richieste 
dei componenti dell’Osservatorio. Il Presidente potrà riunire l’Osservatorio anche 
nel caso di tematiche di particolare rilevanza che riguardino l’azienda. Le sedute, 
nei limiti del possibile, saranno programmate con almeno una decina di giorni di 
anticipo. La convocazione potrà essere richiesta anche da minimo  tre componenti 
nel caso ravvisino la necessità di un incontro.  
Viene evidenziata l’importanza che anche i lavoratori possano partecipare sempre 
al tavolo tramite le loro rappresentanze al fine di avere modo di vedere come 
l’Azienda  viene percepita all’esterno.  
L’osservatorio è, infatti, il luogo ideale per un confronto.  
 
 
Punto 4: Varie ed eventuali 
Viene posto il tema di come trovare un metodo efficace per gestire le segnalazioni. 
Si propone di proseguire come in precedenza mediante le c.d. “sentinelle” sul 
territorio. L’esperienza passata ha dati risultati positivi 
 
 
La seduta si chiude alle ore 17.00 


